



EL CABALLITO

Retoma García Harfuch su agenda política

::::: Luego de tomarse unos días de asueto, el exsecretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, ha retomado su agenda política y lo hizo



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Omar García Harfuch

reuniéndose con quienes serán los candidatos de Morena a las alcaldías Miguel Hidalgo y Benito Juárez. Esta semana se le vio primero con **Miguel Torruco**, quien busca gobernar Miguel Hidalgo, y luego con **Leticia Varela**, quien competirá por la Benito Juárez. Tal parece que los morenistas no dejarán pasar por alto los buenos números que tuvo el exjefe de la

policía, particularmente con las clases medias, lo que le vendría bien tanto a Torruco como a Varela, si es que quieren incrementar simpatías y arrebatar estas demarcaciones a la oposición.

La enemiga de la oposición

::::: Tal como lo anunció, la exfiscal capitalina **Ernestina Godoy** salió a las calles para sumarse a la contienda política y lo hizo de la mano de la



CARLOS MEJIA EL UNIVERSAL

Ernestina Godoy

candidata presidencial morenista, **Claudia Sheinbaum**. Nos platican que durante una asamblea en la alcaldía Álvaro Obregón, doña Ernestina arremetió contra la oposición y se convirtió en enemiga del PRD por descubrir un desvío de varios miles de millones de pesos por parte de exservidores públicos del gobierno de **Miguel Ángel Mancera**; en enemiga del PRI

por investigar una red de trata de mujeres, y del PAN por encontrar un caso de corrupción inmobiliaria. Y de paso advirtió que seguirá luchando contra la corrupción y la impunidad.

Destacan combate a la extorsión

::::: La Fiscalía General de Justicia del Estado de México dio a conocer un balance sobre los resultados que han obtenido en el combate al delito de extorsión, que como le hemos dado cuenta en



ARCHIVO EL UNIVERSAL

José Luis Cervantes

EL UNIVERSAL, aqueja a los municipios del sur de la entidad y principalmente a productores de pollo y dueños de tortillerías. Como parte de ello, la fiscalía aprovechó para recordar que en 2022, el fiscal **José Luis Cervantes** impulsó una reforma el Código Penal estatal para tipificar e investigar de oficio la extorsión, lo que les ha permitido, aseguran, combatir a las células

criminales que por años han obtenido millones de pesos a costa de amedrentar a los productores mexiquenses y elevar los costos de productos de la canasta básica. Las cifras reflejan avances, pero aún hay mucho por erradicar.